
Sèvres, le 25 mai 2020 

Chers judokas, 

 

Au terme de cette deuxième semaine de déconfinement, le bureau de la section s’est de 

nouveau réuni avec Martial pour voir ce qu’il était possible de concrétiser, par rapport aux pistes 

évoquées dans ma première lettre, à la fin du confinement. 

Je remercie les judokas qui avaient répondu être intéressés par toute forme de reprise adaptée. 

Je sais que nombreux sont ceux qui, enfants ou adultes, sont impatients de retourner sur les tatamis. 

Malheureusement, pour les sports de combat, la situation est toujours bloquée. Nous attendons les 

nouvelles décisions gouvernementales qui seront annoncées le 2 juin, pour pouvoir organiser 

quelque chose. 

En effet, pour les enfants, avec les restrictions actuelles, il nous paraît compliqué de trouver 

un espace vert qui leur soit accessible et une activité adaptée. Nous proposerons a minima un pique-

nique de retrouvailles en juin. 

Par contre, Martial, qui est toujours rémunéré par le club, souhaite garder le contact avec ses 

élèves. Après quelques difficultés techniques, il a créé un groupe Facebook « Cos judo kids » 

accessible dès à présent 1. Il y propose(ra) de nombreux jeux, questionnaires, exercices, défis, 

informations et vidéos autour du judo. Il vous attend et espère que vous serez nombreux à participer 

et à échanger avec lui. Entre-temps, il suit une formation sur la préparation mentale des sportifs. 

Pour les adultes, plus autonomes et mobiles, Martial lancera des séances de préparation 

physique courant juin, sur des lieux en cours de recherche. L’idéal serait le parc de St-Cloud, mais 

s’agissant d’un domaine national, son ouverture dépend des futures décisions gouvernementales. 

Sur le plus long terme, on ne peut que s’attendre à de meilleures perspectives, tous les 

indicateurs de la crise sanitaire étant à la baisse. Nous espérons donc que la rentrée de septembre se 

déroulera dans des conditions plus souples qui permettront à Martial de procéder aux passages de 

grades. 

Les bénévoles qui dirigent le club doivent composer en l’absence de visibilité et de levier 

d’action. Nous vous remercions pour votre compréhension et comptons sur le renouvellement de 

votre confiance pour relancer la saison prochaine.  

Veuillez agréer nos salutations sportives les meilleures. 

Le Président, 

Christophe CHABOUD 

 
1 Pour participer au groupe Facebook, il faut préalablement disposer d’un compte FB. 

 Puis dans la fenêtre de recherche de FB (en haut à gauche), saisir « Cos judo kids ».  

 Une fois le groupe trouvé, cliquer sur « rejoindre le groupe » et attendre l’admission dans le groupe. 

 Si problème, me contacter 


